



RB大宮アルディージャ

第8回 クラブハウス“オレンジキューブ”オープンデー Supported by 埼玉名物肉汁うどん 翁の郷 1/2

2024年5月12日、大宮アルディージャは「第8回 クラブハウス“オレンジキューブ”オープンデー Supported by 埼玉名物肉汁うどん 翁の郷」を開催し、3,273名の方にご来場いただきました。自治会や商連によるヨーヨーすくいやお菓子の掴み取り、大宮西警察署やさいたま市西消防署のご協力による白バイ・パトカー乗車体験やはしご車の展示、埼玉名物「翁の郷」の肉汁うどん1,000食無料振る舞いなど、大盛況のイベントでした。ピッチ開放では選手と触れ合える貴重な時間を提供、地域と連携し、「成長循環型クラブ」として未来へつながる交流と笑顔を創出しました。



活動場所 クラブハウス「オレンジキューブ」



協働者

行政、企業、住民、ファン・サポーター、商工会、飲食店、ボランティア

協働者名

さいたま市西区役所、西区自治会連合会、指扇地区自治会連合会、高木阿弥陀寺自治会、清河寺北部自治会、清河寺南部自治会、高木北戸自治会、指扇商工振興連合会、大宮西警察署、さいたま市西消防署、セブン-イレブン大宮中釣店、アスレキッキン、宮木牧場、サポートスタッフの皆さま、アルディージャ後援会、大宮アルディージャ指扇地域連絡協議会、翁の郷(冠協賛)



協働者の声 指扇地区自治会連合会 会長／寺島 篤 氏



クラブハウスオープンデーは、地域と大宮アルディージャが一体となる素晴らしいイベントです。地域自治会を代表する立場として、多くの方が笑顔で交流する姿を見られることができ本当に嬉しく、地域の誇りに感じます。これからもアルディージャと共に、西区全体で応援をし、盛り上げていきたいと思います！



活動詳細情報

[公式サイト](#)

カテゴリー(SDGs)／取り組みテーマ





RB大宮アルディージャ

第8回 クラブハウス“オレンジキューブ”オープンデー Supported by 埼玉名物肉汁うどん 翁の郷 2/2

Story

2024年5月12日(日)、大宮アルディージャはクラブハウス「オレンジキューブ」にて「第8回 クラブハウス“オレンジキューブ”オープンデー Supported by 埼玉名物肉汁うどん 翁の郷」を開催し、過去最多となる3,273名の方々にご来場いただきました。本イベントは、地域の皆さまとの交流を深め、クラブの魅力を広く発信することを目的に、多くの催しもので賑わいました。



当時は、近隣自治会と商連によるスーパーボール・ヨーヨーくじやお菓子のつかみ取り、警察署や消防署による白バイやパトカーの乗車体験、消防車の展示・デモンストレーション、アルディふわふわドームやキックターゲットなど、家族連れや子どもたちが楽しめるイベントで大盛況でした。男女選手たちも各ブースに参加し、握手や記念撮影を通じてファンとの距離をさらに縮めました。

また、地元グルメやキッチンカー、さいたま市西区役所のPRブースなどが集まり、大人の方も楽しめる空間を提供しました。特に、「翁の郷 埼玉名物肉汁うどん」の1,000食振る舞いブースには長蛇の列ができ、大好評でした。終盤にはピッチを開放し、選手と来場者が触れ合う貴重な機会をつくり、ボールを蹴ったり、ミニゲームを楽しんだり、スプリンクラーで水遊びをしたりと、子どもから大人まで笑顔が絶えない時間となりました。



本イベントの成功は、地域の皆さま、協賛企業、サポートスタッフ、そして何よりご来場いただいた方々のご協力のおかげです。地域と共に歩む「成長循環型クラブ」を掲げる私たち大宮アルディージャにとって、この日見られた笑顔と交流は、クラブの未来を創るかけがえのない財産です。これからも地域の皆さまと一緒に夢を描き、共有しながら成長していきたいという熱い思いを胸に、一層の努力を重ねてまいります。